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2022 年度第 11 回こむ１会定期総会で会員より提起された課題 

2022.10.1 

松﨑 洋祐 

表記課題を議事録より抜粋した。 

 

１．1 号議案に関して 

  １）企画検討会と実行委員会の違いが分かりにくい。 

 

２．2 号議案に関して 

  １）お茶は必要か？→（回答）次年度運営委員会で再協議して欲しい。 

 

３．3 号議案に関して 

  １）会員の定義が曖昧では？（回答）→今後必要なら会則改定検討会で考えて欲し

い。 

  ２）12 条 5 の「成立したものとする」は「成立するものとする」の誤りでは？→

（回答）誤りであり、次回改正時に直す必要がある。 

 

４．5 号議案に関して 

  １）ロッカーは何故抽選にしたのか？→（回答）新年度は再検討して欲しい。 

  ２）こむ 1 会の人材育成を考える必要が有るのでは？広報はじめ、今後 5 年後 10

年後を見据えてボランティアの研修会（入門講座）をお試し企画して新たな人

材と一緒に学ぶ場が必要。→（回答）なんでもこなせる人材育成が必要であ

る。 

 

以上 


